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Sachstand MVGM

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

aus den Medien wurde der Großteil der Mitglieder des Magdeburger Stadtrates über die aktuellen 

Entwicklungen bzgl. der vertraglichen Verbindungen zwischen der MVGM und der Intamin-GmbH 

informiert. Bereits im Vorfeld der Berichterstattung wurde mehrfach, durchaus kritisch, über das 

Geschäftsgebaren der MVGM in der Öffentlichkeit berichtet. Aus Sicht der CDU-Ratsfraktion besteht 

daher die dringende Notwendigkeit, den Stadtrat in seiner Gesamtheit über die aktuellen Entwicklungen 

in der MVGM zu informieren, und dies nicht nur in Form vom Presseberichten.

Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bzgl. der Rechtsstreitigkeiten zwischen MVGM und Intamin?

2. Was passiert mit der Panoramabahn und der Sommerrodelbahn, wenn sich die Intamin GmbH 

aus Magdeburg zurückzieht?

3. Welche Anstrengungen gab es von Seiten der Stadtverwaltung, insbesondere vom Dezernat III, 

zum Verbleib des Unternehmens Intamin am Standort Magdeburg?

4. Wie ist der aktuelle Sachstand zu den veröffentlichten Ausbauplänen der MVGM im 

Messegeschäft, insbesondere im Hinblick auf die Entwicklung des Messestandortes Magdeburg 

in den vergangenen Jahren? 

5. Welche Möglichkeiten sieht die Landeshauptstadt Magdeburg als Hauptgesellschafter der 

MVGM zur Verbesserung der Außenwirkung des Unternehmens?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitten wir um eine schriftliche Stellungnahme.

Sollten die Fragen nur in nichtöffentlicher Sitzung zu beantworten sein, bitten wir dies entsprechend zu 

tun. 

Reinhard Stern
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